

福井みな子の市政報告

芦屋市議会議員

福井みな子



平成30年第5回定例会は11月26日(月)～12月21日(金)まで開催され、新たな議長の選出や山中市長の退任表明があり、市長提出議案は、すべての議案が可決されました。

12月議会トピック

◆ 芦屋市廃棄物運搬用パイプライン施設の運用期間を定める条例が可決

- ・ 芦屋浜区域:平成51年3月31日迄
- ・ 南芦屋浜区域:平成63年3月31日迄

◆ 芦屋市立幼保連携型認定こども園の預かり保育時間を改正

- ・ 春季、夏季及び冬季の休業日
午前9時から午後2時迄
午後2時から午後4時30分迄
- ・ 上記以外の日
午後2時から午後4時30分迄

◆ 芦屋市総合公園の指定管理者が決定

ミズノ・芦屋市体育協会・理研グリーン共同体

◆ 芦屋市立体育館・青少年センター並びに川西運動場、東浜公園、西浜公園及び芦屋中央公園施設の指定管理者が決定

S&Nスポーツマネジメント芦屋

◆ 芦屋市立図書館の窓口等運營業務費の債務負担行為補正として、平成30年から3年間で約1億4千万円を追加

※債務負担行為:将来的に支払いが発生するが、今年度中には支払う必要がない場合に使われる予算項目。

要望を続けてきた「開館時間の延長」が、ようやく実現します！

JR芦屋駅南地区再開発事業



～新ロータリーのバス実地走行を実施～

現在進められているJR芦屋駅南の再開発事業では、交通機能高めるために新たにロータリー(交通広場)の設置を検討していますが、「狭い敷地においてバスがスムーズに転回できるのか?」「形状に問題は無いのか?」との疑問があるため、阪急バスの協力により検証が実施されました。

検証は、川西運動場に実際のロータリーに合わせたコースを作り、2台のバスを使って行われました。停車位置を変えた複数の走行パターンを試したところ、走行可能であることを確認出来ましたが、遅延等でバスが複数台数滞留することがないように、効率的なダイヤ調整が必要であると感じました。

この実地走行の検証については、阪急バスの見解も知りたいところです。今後、阪急バスとの協議をしっかりと進めた上で、安全の確保を第一に、利便性の良いロータリーが整備されることを願います。



防災・減災対策の財源確保のために芦屋市議会から国に意見書を提出

～具体的な対策をより強力で推進するよう要望～

近年、豪雨や地震による大規模災害が頻発しています。なかでも台風21号は芦屋市において暴風や大雨と共に高潮による大きな被害をもたらしました。温暖化の影響によるスーパー台風、南海トラフ地震など、大災害はいつ発生してもおかしくない状況です。

防災・減災に対する取組みは、ハード面(構造物による対策)・ソフト面(情報システムや法律等による対策)の両面において、最大限まで加速させる必要があります。しかし、課題解決には国の予算措置なく対策を講じることは難しいため、国に対して以下の4項目を要望しました。

1. 激甚化・多発化する災害を踏まえ、治水対策、高潮対策、土砂災害対策、道路防災対策等に必要な予算措置を講ずること
2. 南海トラフ地震の発生確率が高まる中、地震・津波対策を短期間に集中して実施できるよう、必要な予算措置を講ずること
3. 災害時の機能保全、安全性確保の観点から、社会基盤施設の老朽化対策や適正な維持管理に必要な予算措置を講ずること
4. 発災後の救援支援活動への支障や社会経済活動の機能不全などを回避するために必要となる交通・運輸基盤の整備を促進すること



芦屋市市民マナー条例

～第2次芦屋市市民マナー条例推進計画案を策定～

芦屋市では、「芦屋市清潔で安全・快適な生活環境の確保に関する条例(通称**市民マナー条例**)」に基づき、生活環境の向上を図るためのさまざまな取組みを行っています。このたび、「第2次芦屋市市民マナー条例推進計画案」について市民意見を募るための**パブリックコメント**を平成30年12月17日(月)～平成31年1月26日(土)まで実施します。

詳しくは、市のホームページをご覧ください。

芦屋市では、市民生活において特に迷惑となる以下の行為の禁止しています



ご存知ですか？

- 歩行中や自転車乗車中の喫煙
- 喫煙禁止区域内での喫煙
- たばこの吸い殻及び空き缶の投げ捨て
- 飼い犬のふんの放置や放し飼い
- 夜間花火(午後9時から翌朝午前6時まで)
- 花火禁止区域(潮芦屋ビーチ周辺)内での花火
- 落書、芦屋川流域(城山堰堤以南)
- 芦屋キャナルパークの南北護岸でのバーベキュー等
- 芦屋キャナルパークでのプレジャーボート等の航行(午後6時から翌朝午前8時まで)



☆ 福井みな子より一言 ☆

近年、歩きスマホをしている人や自転車乗車中にスマホをしている人の姿を頻繁に見かけます。スマートフォンには楽しいコンテンツがたくさんあり、つい夢中になってしまうこともあると思います。しかし、急に立ち止まって人や物にぶつかるなど、自分だけでなく周囲も巻き込むような事故の原因にもなりかねません。自らが犯罪の被害者や加害者となってしまうまいよう、「ながらスマホ」行為を禁止し、社会のマナーとしてもっと啓発していくべきではないでしょうか。(この問題は、委員会でも取り上げました)



犬のお散歩マナー向上に一役

景観に配慮したお洒落な啓発路面タイル



飼い犬のふんの放置等をなくすため、啓発路面タイル及び看板を竹園、伊勢、呉川の3町にまたがるコミュニティ道路に設置。芦屋初の犬のお散歩マナー向上モデルロードとしています。



イノシシに注意!!

～もしも出会った時には～

昨年的一般質問で「イノシシ被害防止対策」について取り上げたのですが、イノシシは今なおエサを求めて山から市街地に出没しています。昨秋は臨港線周辺で女性がかまれる事故がありました。

繁殖期を迎える12月から2月頃は興奮状態にあるので、特にご注意下さい。イノシシは、本来臆病ですが、捕まえようと追いかけたり大きな声を出すと興奮し、威嚇のために攻撃しようとし、見かけても冷静になり、刺激を与えないようにし、背中を見せずゆっくりと後退してその場を離れてください。

近隣他市では、獣害対策として金網製の侵入防止柵“広域柵”を設置するなど、地域一丸となつての取組みが行われています。今後は「捕獲」と「防除」両面からの取組みを要望していきます。

Photo Report



児童虐待防止キャンペーン



高齢者スポーツ大会での挨拶



消防団の市長査閲での挨拶



就労支援事業所でのマナー講座

編集後記

◇昨年秋には突然に予期せぬことがあり、副議長として市の行事や会議への出席が続いたことで、視野が広がり多くの事を学ばせて頂きました。

◇今年の干支は「亥」。亥年は無病息災で病気になりにくい年とも言われているそうです。イノシシの肉は万病を防ぎ、予防をする力があるからなのだから。とはいえ無理はせず健康には十分にお気をつけください。新たな年が素晴らしい一年になりますよう、お祈り申し上げます。



福井みな子(自民党)

◆◆◆◆◆ 福井みな子プロフィール ◆◆◆◆◆

1962年生まれ。茨城キリスト教短大卒。東京海上火災保険(株)本店、日本航空(株)、外資系航空会社、(株)JALエクスプレス勤務。専門学校講師を経て、平成23年芦屋市議会議員初当選。平成25年度建設公営企業常任委員長、平成27年度総務常任委員長、平成28年度阪神水道企業団議会議員、平成28年度決算特別委員長、平成29年度議会運営委員長、平成30年度議会副議長

あしや真政会 福井みな子(自民党)

市政報告 No. 31 平成31年1月発行

〈事務所〉芦屋市打出町1-13(打出商店街南入口角) TEL & FAX : 34-0240
http://www.fukui-minako.com E-MAIL : fukui.minako@gmail.com